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для доставки газет 
«Магнитогорский 

металл», 
«Магнитогорский рабочий» 

три раза в неделю 
(вторник, четверг, 

суббота), 
проживающие 

в следующих районах: 
1) Ленинский район г. Магни-

тогорска (ул. Комсомольская, 
Ленина, Первомайская, Ураль-
ская), т. 8-902-022-96-61; 

2) Правый берег (ул. Стале-
варов, Ленина, Карла Маркса), 
т. 8-902-022-96-63;

3) Правый берег (ул. Ангар-
ская, Енисейская, Гагарина, им. 
газеты «Правда», Лесопарковая), 
т. 8-902-022-96-63;

4) Правый берег (пос. Запад-
ный-1, Зеленая долина), т. 8-902-
022-96-63. 

Также требуются мобильные 
почтальоны, т.: 8-902-022-96-91 
или 26-33-49. 

Обращаться по адресу: 

 пр. Ленина, 74, 

АНО «Редакция газеты 

«Магнитогорский рабочий» 

(с понедельника 

по пятницу, с 9.00 до 17.00) 

или по тел. 26-33-49.
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В первую очередь, отметил градо-
начальник, одной из актуальных задач 
остается вывоз снега. Эта тема волнует 
не только автомобилистов, важна она 
для всех жителей города. И, несмотря на 
обилие осадков, которое природа по-
дарила Южному Уралу в середине ян-
варя, Магнитогорск справился со сло-
жившейся ситуацией. Город не встал в 
пробках – это огромный плюс, который 
наглядно доказывает эффективность 
работы дорожных служб.

– Совсем недавно прошли обильные 
снегопады, когда за одни сутки выпала 
суточная норма осадков, и после этого 
еще шел снег, – напомнил о погодных 
капризах Сергей Николаевич. – Кстати, 
прогноз показывает, что в январе у нас 
еще не единожды будут выпадать осад-
ки. Тем не менее мы справились. Тради-
ционно как в прошлом, так и в этом году 
службы Магнитогорск убирают. 

Градоначальник подчеркнул, что 
пристальное внимание уделяется убор-
ке снега не только с основных улиц на-
шего города. Расчищают межкварталь-
ные проезды, тротуары, пешеходные 
переходы, остановочные комплексы. 
Работы ведутся одновременно на раз-
ных участках Магнитогорска, при этом 
нет приоритетной очередности в убор-

ке и вывозе снега. Снегоуборочные ма-
шины курсируют как по правому берегу, 
так и по левому. Дорожные службы рас-
чищают и поселковые дороги. Причем 
работа там носит регулярный характер, 
поскольку этот жилой сектор активно 
развивается, и в последнее время все 
больше магнитогорцев делают выбор в 
пользу коттеджного жилья, в том числе 
и городских поселков.

«Лакмусовой бумажкой» качества 
уборки служат социальные сети. При-
мечательно, что в самые сложные в пла-
не осадков дни критических сообщений 
в адрес городских служб было крайне 
мало. Наоборот, магнитогорцы, в том 
числе проживающие в поселках, бла-
годарили за своевременно расчищен-
ные от снега проезды.

– Сейчас мы продолжаем вывоз сне-
га, – дополнил Сергей Бердников. – И ес-
ли раньше по большей части счищенные 
снежные массы оставляли на обочине, 
то сегодня все вывозим из города – это 
тоже эффективный вектор движения. 

В числе главных задач как насту-
пившего года, так и в целом глава го-
рода назвал содержание Магнитогор-
ска в чистоте. Также в планах – разви-
тие города для удобства пребывания в 
нем каждой категории жителей. В этом 

направлении тоже продолжится работа, 
подчеркнул Сергей Бердников.

Тему экологии градоначальник вы-
делил в отдельный блок, поскольку во-
прос охраны и восстановления окру-
жающей среды по-прежнему остает-
ся самым приоритетным. Реализация 
этого направления ожидаемо продол-
жится и в наступившем году. Уже сей-
час Магнитогорск заметно развивает-
ся в этом плане. 

Демографическая яма 1990-х годов 
повлекла за собой нынешнее снижение 
рождаемости, отразившееся на числен-
ности населения всех регионов России. 
Магнитогорск в этом плане не исключе-
ние. Но при этом миграционные потоки 
прибывающих из других регионов по-
зволяют компенсировать этот процесс.

– В связи с тем, что многие сочли не-
обходимым и возможным приехать жить 
к нам в город, в общем численность на-
селения Магнитогорска по отношению 
к предыдущему периоду практически 
не изменилась. Сегодня город остается 
престижным и, как мы видим, вполне 
благоприятным для проживания. Мы бу-
дем развивать Магнитогорск и дальше, 
– обозначил задачи Сергей Бердников.

Так, в этом году в Магнитке появит-
ся новый парк, столь необходимый жи-

телям новых районов в южной части го-
рода. Многие неофициально уже окре-
стили его «Южным», но точное название 
будущего парка еще под вопросом, и 
у жителей есть возможность принять 
участие в голосовании по этой теме. 

Второй объект – это набережная, 
которая протянется вдоль территории 
парка у Вечного огня. Глава города под-
черкнул, что при строительстве сохра-
нят всю имеющуюся инфраструктуру, в 
том числе деревья и кустарники.

Также в наступившем году Магни-
тогорск обретет еще два детских сада в 
новых районах – на радость малышам 
и их родителям. Задел по детсадам уже 
положен – в этом году, заметил градо-
начальник, строительство планируют 
завершить. В ближайших планах и еще 
одна новая школа.

– Год только начался, а мы уже го-
товимся, – отметил Сергей Николаевич. 
– Разбили предстоящую работу по ос-
новным направлениям – это и ремон-
ты, и строительство дорог, и озелене-
ние, и новые объекты как для взрос-
лых, так и для детей. 

Затем журналисты попросили гла-
ву города прокомментировать осущест-
вление вакцинации от коронавируса, 
которая активно идет в Магнитогор-
ске. Сергей Бердников напомнил, что 
уже более 1,5 тысячи горожан обезо-
пасили себя от серьезных последствий 
опасной инфекции, получив прививку.

– Сегодня уже можно говорить о 
массовой вакцинации в Магнитогор-
ске, – отметил градоначальник. – Пер-
вый этап прошел без каких-то проблем: 
у нас сегодня есть механизмы, есть ме-
ста для проведения вакцинации, есть 
понимание, как формировать списки, 
чтобы не допустить очередей. Сегод-
ня, я считаю, мы полностью готовы к 
вакцинации.  

Сергей Бердников пояснил, что по 
мере поступления вакцины в первую 
очередь прививать будут жителей из 
групп риска. Процесс формирования 
списков остальных горожан, готовых 
получить прививку, уже идет. В ближай-
шее время все желающие смогут прой-
ти вакцинацию.  

– Я считаю, что это очень нужное 
направление, и призываю всех жите-
лей города вакцинироваться, – обо-
значил свою позицию градоначаль-
ник. – В то же время необходимо про-
должать заботиться о своем здоровье 
и соблюдать правила индивидуаль-
ной защиты. 

Задачи в новом году 
Глава города 
Сергей БЕРДНИКОВ 
в ходе общения 
с журналистами 
Магнитогорска 
очертил круг 
вопросов, требующих 
безотлагательного 
решения
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 С праздником!  Регион

Дорогие православные магни-
тогорцы!

Примите искренние поздравления 
с праздником Крещения Господня! Из-
давна этот светлый и радостный день 
считается временем обновления и очи-
щения души и тела. Он способствует 
преображению внутреннего мира и 
духовному обогащению, дарит надеж-
ду и любовь. Пусть ценности, которые 
лежат в основе православия – вера, 
мир, добро и согласие, найдут отклик 
в сердце каждого из нас. Желаю всем 
взаимопонимания, благополучия, се-
мейного счастья и крепкого здоровья!

Сергей БЕРДНИКОВ,
 глава города

Дорогие земляки!
Поздравляю вас с Крещением Го-

сподним! Этот древний христианский 
праздник стал символом очищения, 
духовного обновления и возрожде-
ния. Он дарит надежду и любовь, на-
поминает нам о милосердии и спра-
ведливости.

Желаю вам чистых помыслов и 
стремлений, здоровья и благополу-
чия! Мира и согласия вашим семьям! 

Александр МОРОЗОВ, 
председатель Магнитогорского 

городского Собрания

С 87-й годовщиной регион по-
здравил губернатор Алексей ТЕК-
СЛЕР. 

– Дорогие земляки! – обратил-
ся он к южноуральцам. – Наша род-
ная Челябинская область отмеча-
ет очередной день рождения – 87 
лет. Это праздник многих поколе-
ний южноуральцев, каждое из ко-
торых внесло свой вклад в разви-
тие области, сделало наш край та-
ким, каким мы его знаем и любим.

За прошедший год Челябин-
ская область стала не только стар-
ше, но и сильнее. Большой запас 
прочности продемонстрировала 
региональная экономика. Несмо-
тря на временные трудности, с го-
сударственной поддержкой наша 
промышленность, предприятия 
сельского хозяйства, энергетики, 
транспорта, других отраслей наш-
ли ресурсы для дальнейшего раз-
вития. Социальная сфера доказала 
свою способность адаптироваться 
к новым условиям. Само общество 
сплотилось вокруг идей добро-

вольчества и взаимоподдержки. 
Мы вместе преображали наши го-
рода и села, строили дома, дороги 
и социальные объекты, радовались 
присвоению Челябинску и Магни-
тогорску почетного звания «Город 
трудовой доблести».

У Южного Урала богатое и ге-
роическое прошлое, достойное на-
стоящее, и я уверен, что нам по си-
лам обеспечить нашей малой Ро-
дине прекрасное будущее. Желаю 
вам, дорогие земляки, новых успе-
хов во всех добрых начинаниях, 
крепкого здоровья, счастья, бла-
гополучия и мира в семьях!

Также в своем видеообращении 
глава региона рассказал:

– Мы любим Челябинскую об-
ласть. Я побывал во всех муници-
палитетах, но, к сожалению, не ви-
дел всех красот, и для себя решил 
обязательно побывать в несколь-
ких местах, в частности, это при-
тесы реки Ай, остров Веры на озе-
ре Тургояк, национальный парк 
Зигальга и историко-культурный 

парк «Аркаим». Друзья, предла-
гаю каждому из вас выбрать ме-
сто, где можно провести время, в 
нашем регионе. 

Напомним, что в новогодние 
праздники Алексей Текслер со сво-
ей семьей совершил неофициаль-
ный визит в Магнитогорск, где по-

бывал на концерте в театре опе-
ры и балета, встретился с юными 
шахматистами клуба «Белая ладья» 
и по достоинству оценил трассы 
ГЛЦ «Металлург-Магнитогорск», 
подчеркнув, что активный отдых 
в нашем регионе – еще одна до-
брая традиция.

С днём рождения, 
Южный Урал!
16 января – очередная дата 
со дня образования Челябинской области 

Родители будущих перво-
классников могут потренировать-
ся в подаче электронных заявле-
ний на прием ребенка в школу. 
На тестовый режим подачи за-
явлений отводится больше ме-
сяца. Возможность потрениро-
ваться заполнять и отправлять 
заявления в электронном виде 
на зачисление детей в первые 
классы в новом учебном году ро-
дителям будущих первоклассни-
ков предоставляется с 18 янва-
ря по 22 февраля. 

Оформить тестовое заявле-
ние можно на портале «Образо-

вание Челябинской области». Не-
обходимо перейти в раздел «Реги-
страция заявлений» – «ТЕСТОВАЯ! 
Регистрация заявления в первый 
класс будущего года!» Также те-
стовая форма доступна на регио-
нальном портале госуслуг Челя-
бинской области. После завер-
шения тестового периода заяв-
ления будут удалены. 

– Тестовый период подачи за-
явлений в первый класс мы про-
водим в целях знакомства роди-
телей с информационной систе-
мой: они смогут потренироваться 
в умении работать на портале с не-

обходимыми формами заявлений, 
удостовериться в том, что все до-
ступно и очень просто, – отметила 
начальник управления общего 
образования министерства об-
разования и науки Челябинской 
области Елена ТЮРИНА. 

Напомним: подать заявление 
на прием ребенка в первый класс 
можно как в электронном виде, 
так и очно, написав заявку в шко-
ле. Подача электронных заявлений 
возможна только для пользовате-
лей, зарегистрированных на пор-
тале госуслуг. 

Кстати, в этом году изменились 

сроки приемной кампании. Если 
раньше родители подавали заявле-
ние на зачисление ребенка в школу 
по месту жительства с 1 февраля, то 
сейчас прием заявлений начнется 
только с 1 апреля. А вот завершит-
ся первый этап приемной кампа-
нии, как и в прошлом году, 30 ию-
ня. С 6 июля по 5 сентября будут 
принимать заявления на зачисле-
ние в школу вне зависимости от 
места проживания, сообщает ми-
нистерство образования и науки 
Челябинской области. 

Елена ВИШНЯКОВА 

 Школа Тренировка 
для родителей 

В Магнитогорске 
стартовала 
тестовая запись
 в первый класс

 Динара
Воронцова «МР»
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 Спорт

Теперь – 
городского 
уровня
В Магнитогорске 
в третий раз прошёл 
открытый киберчемпионат 
на Кубок ПАО «ММК» 

Более ста участников соревнова-
лись в игровых дисциплинах DOTA 
2, Counter-Strike GO, FIFA 20, Mortal 
Kombat 11 и NHL 20. В нынешнем го-
ду в регламент чемпионата органи-
заторы – Союз молодых металлургов 
и общественная молодежная палата 
при МГСД – внесли ряд существенных 
изменений. Мероприятию был при-
своен статус городского, принять уча-
стие в нем мог любой житель Магни-
тогорска от 16 лет – в прошлом году 
участниками были только работники 
ПАО «ММК». Кроме того, специально 
для представительниц прекрасного 
пола появилась категория «Леди».

– Наконец-то мы воплотили идею 
привлечения молодежи к киберспор-
ту, – сказал член Союза молодых ме-
таллургов Альберт ХАСАНОВ. – Се-
годня он развивается по всему миру, и 
люди на этом зарабатывают большие 
деньги. А последние полгода, в пери-
од пандемии, киберспорт стал очень 
популярен: народ активно играет до-
ма. Наш киберчемпионат – шанс пока-
зать себя, свои тактические способно-
сти, умение работать в команде.

Мероприятие не оставило рав-
нодушным любителей компьютер-
ных игр, а также тех, кто увлекает-
ся играми на приставках. В течение 
двух дней десять команд, любители 
и профессионалы в возрасте от 16 до 
35 лет соревновались в командном 
и личном зачетах. Все участники по-
лучили дипломы и памятные подар-
ки от спонсоров, а победители в каж-
дой дисциплине разделили между со-
бой денежные призы. В ближайших 
планах Союза молодых металлургов 
– подготовка к областному турниру 
по киберспорту, напоминает управ-
ление информации и общественных 
связей ПАО «ММК».
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Юбилей

В нашу профессию Ольга Юрьев-
на, к тому времени уже дипломиро-
ванный инженер-механик, пришла 
35 лет назад. Успешно попробовав 
силы в многотиражной газете швей-
ной фабрики, она приняла решение 
поступать на факультет журналисти-
ки Уральского государственного уни-
верситета. Осваивала профессию на 
журфаке, параллельно нарабатыва-
ла практический опыт в многотираж-
ных изданиях предприятий нашего 
города, которым в общей сложности 
отдала около десяти лет. А в 1996 го-
ду пришла в «Магнитогорский рабо-
чий», где ей покорился широчайший 
диапазон тем.

Материалы Ольги Пятуниной от-
личают тщательная и глубокая прора-
ботка, обстоятельность, серьезность, 
обоснованность выводов, логика и 
достоверность. Давние читатели на-
шей газеты знают: фамилия Пятуни-
ной под публикацией равносильна 
знаку качества. Ольге Юрьевне всег-
да отлично удавались материалы об 
актуальных проблемах экономики, 
бизнеса, науки, образования, мест-
ного самоуправления и на многие 
другие злободневные темы. Легко 
находить общий язык с производ-
ственниками и предпринимателя-
ми ей помог как раз опыт работы в 
многотиражных газетах города, не 
помешало и высшее техническое 
образование.

Одной из излюбленных тем стало 
для Ольги Пятуниной садоводство. 
Дело в том, что сад для нее – даже не 
увлечение, а образ жизни. С самого 

раннего детства Ольга проводила 
много времени сначала в бабушки-
ном саду, потом – в мамином. Затем, 
как и следовало ожидать, у нее по-
явился собственный садовый уча-
сток, за посадками которого она уха-
живает с трепетной заботой – как за 
родными детьми. Увлеченно разы-

скивает и выращивает новые ред-
кие и необычные сорта садовых куль-
тур, вникает во все тонкости и секре-
ты ухода и с удовольствием делится 
уникальной информацией с читате-
лями «Магнитогорского рабочего». 

Благодаря этой близости к насущ-
ным проблемам земледелия Ольга 

Пятунина обратила свой присталь-
ный взгляд журналиста и в сторону 
местных сельхозпроизводителей, 
фермеров: один из материалов на 
эту тему даже был опубликован на 
страницах тематического номера 
журнала «Журналистика и медиары-
нок», сформированного по результа-

там конкурса на освещение темы се-
ла в печатных СМИ. 

В последние годы важной страни-
цей творчества нашей коллеги стало 
сотрудничество с советом ветеранов 
Магнитогорска. Не секрет, что наши 
ветераны – люди с активной жизнен-
ной и гражданской позицией – игра-
ют весомую роль в общественно-по-
литической жизни города, к тому же 
составляют значительную часть чи-
тательской аудитории «Магнитогор-
ского рабочего». Благодаря работе 
Ольге Пятуниной с ветеранским ак-
тивом города голос старшего поко-
ления магнитогорцев получил пол-
новесное звучание на страницах на-
шей газеты. 

«Магнитогорский рабочий» рас-
сказывает о судьбах людей, внесших 
большой вклад в развитие города, 
освещает инициативы и добрые де-
ла ветеранов на благо Магнитки, их 
участие в обсуждении обществен-
но значимых вопросов и насущных 
проблем жизни города  и другие важ-
ные аспекты общественной работы 
ветеранской организации Магнитки. 

Особое значение эта работа при-
обрела в связи с 90-летием города, 
которое мы отметили в 2019 году, 
75-летием Великой Победы – глав-
ным праздником 2020 года, а так-
же присвоением нашему городу го-
сударственного звания Города тру-
довой доблести – активное участие 
в подготовке этих событий приняли 
наши ветераны – славные сыны и до-
чери легендарной Магнитки. 

Мы уверены, что впереди у на-
шей коллеги Ольги Пятуниной, от-
давшей многие годы «Магнитогор-
скому рабочему», масса интересных 
тем и немало творческих успехов – 
именно этого мы от всей души же-
лаем Ольге Юрьевне, поздравляя 
ее с юбилеем! Также непременно – 
крепкого здоровья, семейного сча-
стья, благополучия и удачи! 

Коллектив редакции 
«Магнитогорского рабочего»

За творческие успехи!
Отметила 
красивую дату 
журналист 
«Магнитогорского 
рабочего» 
Ольга ПЯТУНИНА

По результатам экспертизы дом 
пригоден для проживания, необ-
ходимости в его сносе нет. Жиль-
цы третьего и четвертого подъ-
ездов уже возвращаются в свои 
квартиры. 

Напомним: 7 октября 2020 года 
произошло возгорание кровли до-
ма. Благодаря оперативной и сла-
женной работе спасательной брига-
ды ни один из жителей не пострадал.

Внимательно изучив состояние 
всех конструкций жилого помеще-
ния, «Бюро независимой эксперти-
зы и оценки» определило, что зда-
ние подлежит ремонту и не опасно 
для проживания.

В администрацию города по-
ступило заявление жильцов, в ко-
тором сообщается, что была прове-
дена повторная экспертиза дома. 
Согласно ее результатам, состо-
яние жилого здания 10 декабря 
2020 года оценивалось как огра-
ниченно-работоспособное, и в нем 
необходимо было провести ре-
монтные работы. Таким образом, 
повторная экспертиза не проти-
воречит первой, где также реко-
мендован ремонт дома.

Силами регионального опера-
тора и управляющей компании про-
веден большой объем восстанови-
тельных работ. Налажены системы 

отопления, водоснабжения, водоот-
ведения, электроснабжения, венти-
ляции. Во всем доме и в квартирах 
проведено электричество. Возоб-
новлена подача газа. Почти все ра-
боты выполнены и на кровле. Спе-
циалисты покрыли крышу сталь-
ными оцинкованными листами с 
полимерным покрытием – на се-
годняшний день это одно из луч-
ших решений для защиты кровель-
ной конструкции.

На основании информационно-
го письма «Бюро независимых экс-
пертиз и оценки» третий и четвер-
тый подъезды дома уже подлежат 
заселению. Специалисты заканчи-
вают просушку первого и второго 
подъездов. Также проводится под-
готовка к косметическому ремон-
ту подъездов. 

Подробно

В интересах жителей
В пострадавшем от пожара доме №27 
по улице Пионерской на финальную стадию 
вышли все восстановительные работы 
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 ЗСО

Благодарны за труд
Депутаты Законодательного Собрания 
вручили благодарственные письма 
более 1500 медицинским работникам 
Челябинской области

Почти половина награжденных – 767 человек – это фельдше-

ры, медицинские сестры, лаборанты, биологи, фармацевты, 431 – 

врачи, 208 – руководители медучреждений, 101 – обеспечивающий 

персонал: водители, уборщицы, кастелянши, операторы, админи-

страторы, техники, электромонтеры, электрослесари. Напомним: 

с инициативой организовать награждение медиков, работающих с 

больными коронавирусом, благодарственными письмами и преми-

ями регионального парламента выступил председатель Законода-

тельного Собрания Владимир МЯКУШ. До 31 декабря депутаты ЗСО 

вручали благодарственные письма медработникам в своих изби-

рательных округах, в канун Нового года закупили на личные сред-

ства и передали более 7000 новогодних подарков детям медицин-

ских работников, которые несут вахту в «красных» зонах больниц. 

При этом необходимо было соблюсти все санитарно-эпидемиче-

ские меры предосторожности, в то же время сделать это событие 

запоминающимся. Подарки доставлены в города и районы обла-

сти в кратчайшие сроки, депутаты ЗСО вручали их в своих избира-

тельных округах согласно составленным спискам.
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Второе дыхание в своем разви-
тии лагерь получил в середине 
1990 годов. Сначала там органи-
зовали санаторно- курортное ле-
чение для студентов, преподава-
телей и сотрудников вуза, позже 
центр перешел на круглогодич-
ное обслуживание. На минуту: 
далеко не каждый университет 
России может похвалиться такими  
соцобъектами.

Каждый раз для этих встреч, 
приуроченных ко Дню печати, ор-
ганизаторы выбирают все новые 
интересные площадки. В нынеш-
нем году представители вуза ре-
шили пригласить СМИ за город – 
на собственную оздоровительную 
базу «Юность». К слову, поездка 
выпала на один самых морозных 
дней прошлой недели. Однако 
природа компенсировала неудоб-
ство колючего мороза трогатель-
ной красотой заснеженного леса, 
в центре которого уютно располо-
жились корпуса вузовского центра.

База «Юность» находится  
недалеко от озера Якты- Куль – 
Банного. В далеком 1958 году это 
был небольшой спортивный ла-
герь, куда студенты тогдашне-
го горно- металлургического ин-
ститута (МГМИ) приезжали отдох-
нуть с палатками. Спустя пять лет 
здесь появились летние корпуса.  

– Университет становится 
цифровым. В этом учебном году 
мы разработали около 40 до-
полнительных сервисов, в пер-
вую очередь для студентов, уш-
ли от многих ненужных активно-
стей. Я думаю, многие помнят, как 
мы бегали, подписывая обходной. 
Зачем? – привел наглядный при-
мер Михаил Чукин.

Сейчас обучающимся доступ-
ны электронные студенческий би-
лет, зачетная книжка, ведомость. 
Создан специальный единый сер-
вис, который позволяет не выхо-
дя из дома подать заявление, по-
лучить выписку или справку. Еще 
совсем недавно об этом можно 
было только мечтать, теперь для 
МГТУ это уже реальность.

В ушедшем году в вузе по-
явились две уникальные лабора-
тории. Благодаря одной из них, 
Тek Terra, университету удалось 
заключить договор почти на 100 
миллионов руб лей с таким гиган-
том, как «Газпромнефть». На базе 
второй лаборатории, Tek Drive, со-
здан принципиально новый элек-
тродвигатель, использовать кото-
рый планируют в робототехнике.

– В прошлом году мы получи-
ли лицензию на общее среднее 
образование и открыли проект-
ную школу. Причем многие спра-
шивают: зачем это нужно уни-
верситету, – поделился Михаил 
Чукин. – У нас есть стратегиче-
ские принципы, которых мы всег-
да придерживаемся. Прежде все-
го, это ранняя профориента-
ция. Она для наших ребят очень 
важна. Стоит задача показать 
им новые веяния в науке, обра-
зовании, искусстве. Чем боль-
ше ребенок увидит, тем более 
осознанно пойдет по карьер- 
ной лестнице.

Пока в  проектной школе 
учатся 25 ребят. Все они, заметил 
ректор, интересные и неорди-
нарные. Основной тезис их про-
граммы – ни дня без проекта. Это 
совершенно другой подход к обу- 
чению. У старшеклассников есть 
возможность общаться с извест-
ными успешными топ-менеджера-
ми, бизнесменами. Это стимули-
рует их на развитие и своей буду-
щей карьеры.

Поддержка 
в разных 
направлениях

Огромное внимание в вузе 
уделяют социальным програм-
мам. За прошедший год на эту сфе-

Из года в год сотни студентов- 
волонтеров все свое свободное 
время посвящают помощи тем, 
кто в ней нуждается. Также ре-
бята в качестве волонтеров уча-
ствуют в спортивных меропри-
ятиях. Сейчас готовятся помогать 
при проведении этапа Кубка ми-
ра по сноуборду, который скоро 
пройдет на Банном.

– Можно смело говорить, что 
это один из лучших волонтерских 
центров, как минимум Южного 
Урала, – добавил проректор.

Еще одним большим шагом 
и знаковым событием в истории 
МГТУ стало создание эндаумент- 
фонда – специального фонда це-
левого капитала. Рустам Муртазин 
пояснил, что сейчас в нем аккуму-
лировано более трех миллионов 
руб лей. Однако эти средства на-
прямую не используются вузом, 
пояснил проректор, их реализо-
вывает специальная управляющая 
компания и получает от этого ди-
виденды. И вот уже их универси-
тет и направляет на свои нужды – 
социальные, творческие, образо-
вательные проекты.

– По сути, этот источник фи-
нансирования может быть беско-
нечным. Чем больше эндаумент-
фонд, тем больше дивидендов 
получает университет ежегод-
но. Сейчас мы только на началь-
ной стадии его развития, – уточ-
нил Рустам Муртазин. – И второй 
проект, который напрямую связан 

Традиционно 
в начале января 
Магнитогорский 
государственный 
технический 
университет имени 
Носова приглашает 
в гости журналистов 
и подводит итоги 
ушедшего года 

ру университет направил четыре 
миллиона руб лей. В текущем го-
ду запланировано уже пять мил-
лионов. Это существенная под-
держка, поскольку в МГТУ только 
на очной форме обучается девять 
тысяч студентов.

– Конечно, мы поддержива-
ем многодетные, а также моло-
дые семьи, семьи с маленькими 
детьми, сотрудников, которые 
попали в трудные жизненные си-
туации, – рассказал проректор 
по молодежной и информаци-
онной политике МГТУ Рустам 
МУРТАЗИН. – У университета есть 
своя база «Юность», которая в том 
числе в период локдауна позво-
лила нам спокойно заниматься 
оздоровлением наших сотрудни-
ков и студентов.

Ежегодно от 500 до 1000 ре-
бят приходят в студенческие от-
ряды, чтобы трудоустроиться 
как на время летнего периода, 
так и в учебном году. Активно 
развивается деятельность спор-
тивного клуба университета. Его 
президентом является игрок ХК 
«Металлург», в прошлом вы-
пускник МГТУ им. Г. И. Носова 
Николай КУЛЕМИН. Также в уни-
верситете созданы 10 творческих 
коллективов, которые ежегодно 
проводят порядка 20 масштабных 
проектов.

Отдельно Рустам Муртазин 
остановился на работе волонтер-
ского центра «По зову сердца». 

Такой многогранный МГТУ

с эндаумент- фондом, – это ассоци-
ация выпускников университетов 
Магнитки. Проект только зарожда-
ется, и любой, кто заканчивал вуз 
в Магнитогорске, может вой ти в не-
го. Это консорциум выпускников, 
которые благодарны своей альма- 
матер за путевку в жизнь и сейчас 
готовы каким-то образом поучаст-
вовать в дальнейшей судьбе вуза. 
Это может быть наставничество, 
финансовая помощь, кураторство 
студентов – не важно. Куда важнее, 
что люди, закончившие универси-
тет, не теряют с ним связь.

Реконструкции 
и строительство

О том, какие крупные объ-
екты МГТУ планирует воплотить 
в жизнь, рассказал проректор 
по развитию инфраструктуры 
Сергей ВОЛКОВ. Эта тема, конеч-
но, для большого и обстоятельно-
го разговора, однако докладчик 
остановился на самых крупных до-
стижениях и планах.

В  минувшем году много-
профильный коллед ж МГ Т У 
им. Г. И. Носова обрел стадион 
широкого профиля с элемента-
ми полосы препятствий, а уже 
в этом году университет плани-
рует приступить к строительству 
физкультурно- оздоровительного 
центра. Хотя изначально речь шла 
только о бассейне.

8958,9 м2
площадь учебно-
оздоровительного 
центра «Юность»

8 спортивных 
объектов

179 зданий 

и 41 сооружение

– По всей России строят бас-
сейны, а мы строим физкультурно- 
оздоровительный комплекс, – ска-
зал Сергей Волков. – Изначально 
планировали потратить 223 милли-
она руб лей. Но когда вышли на экс-
пертизу и показали, что мы хотим, 
а хотим мы еще два поля для мини-
футбола, баскетбольную площадку, 
хотим сохранить беговую дорож-
ку с современными покрытиями, 
то проект у нас вышел на 287 мил-
лионов руб лей. Сейчас мы ждем 
подтверждение Министерства и по-
сле этого начнем строительство.

По документации запуск сту-
денческого ФОКа запланирован 
на 2023 год, но в вузе надеются 
уложиться в более короткий срок.

Также МГТУ будет реконстру-
ировать два общежития. Одно на-
ходится рядом с будущим бассей-
ном по проспекту Карла Маркса, 
50/1, второе расположено по ули-
це Уральской, 59, оно выведено 
из эксплуатации с 2014 года.

– Это не будет напоминать 
общежития, – уточнил проректор 
по инфраструктуре. – Мы плани-
руем создать некоторое подобие 
однокомнатных квартир, где будут 
жить два–четыре человека. Вся ин-
фраструктура, которая развивает-
ся у нас, нацелена, прежде всего, 
на комфорт. Поэтому много вни-
мания также уделяется удобству 
маломобильных групп населения.

В ближайших планах МГТУ – 
реконструировать бывшее здание 
клуба «Пирамида», там появится 
современный коворкинг- центр. 
Вуз планирует также обновить 
помещение приемной комиссии – 
входную группу расширят и сдела-
ют доступной для маломобильных 
групп населения.

Долгая дружба
После обзорной части и пре-

зентаций о деятельности вуза жур-
налистов поздравили с их профес-
сиональным праздником – Днем 
печати – и вручили специальные ди-
пломы. Среди награжденных – ре-
дакция газеты «Магнитогорский ра-
бочий». Ректор МГТУ Михаил Чукин 
еще раз поблагодарил гостей за дол-
гую дружбу и активное внимание 
к бурной жизни университета, его 
достижениям и прорывам.

Что придумают организаторы 
в следующий пресс-тур, пока оста-
ется загадкой, но есть уверенность, 
что он будет таким же интересным, 
современным и удивительным, как 
и сам многогранный МГТУ.
 Ирина ЧУРИЛИНА
 Динара ВОРОНЦОВА

рады и тем, кто не имеет отноше-
ния к МГТУ, а просто предпочитает 
бюджетный отдых.

Журналистам показали и спор-
тивные локации, где проводятся 
многие городские соревнования, 
в том числе и детские. Правда, сей-
час все эти площадки скрыты под 
пушистыми сугробами. Зато зи-
мой здесь с удовольствием можно 
покататься на тюбингах и горных 
лыжах.

Территория загородного цен-
тра довольно обширная, и к кон-
цу обзорной экскурсии делегация 
журналистов начала поеживаться 
от мороза. Впрочем, замерзнуть 
никому, конечно же, не дали и на-
поили горячим чаем. После этого 

гостей ждала встреча с представи-
телями вуза.

Итоги от ректора
Первым журналистов по-

дружески приветствовал ректор 
МГТУ им. Г. И. Носова Михаил 
ЧУКИН.  Он вкратце обрисо-
вал, как университет преодолел 
сложности в ушедшем непростом 
для всех году. В стрессовой ситу-
ации оказались и профессорско- 
преподавательский состав, и сту-
денты, и выпускники, и абиту-
риенты. Тем не  менее многие 
направления вуза даже в таких не-
простых условиях получили новые 
стимулы для развития.

Отдыхать 
с пользой

У ворот базы автобус с пред-
ставителями СМИ города встре-
тили директор «Юности» Антон 
КУЗОВЛЕВ и аниматор в костюме 
дружелюбного веселого Ежика, ко-
торые и провели подробную экс-
курсию по территории оздорови-
тельного центра.

Сейчас «Юность» может при-
нимать от 80 до 300 гостей – число 
посетителей зависит от времени 
года. Отдыхающим предлагают вы-
брать от самого бюджетного места 
в корпусе по типу «хостел» до ком-
фортных номеров. При этом здесь 

14 000 
студентов

Более

300 иностранных 
студентов из 10 стран

Более

60 договоров 
о сотрудничестве 
с  вузами из 28 стран

МГТУ
это:

328 программ 
высшего и среднего 
профессионального 
образования

6 докторских 
диссертационных 
советов

85% 
преподавателей 
имеют степень 
кандидата 
или доктора наук

МГТУ
это:

МГТУ
это:

Проректор по молодежной 
и информационной политике 
МГТУ Рустам МУРТАЗИН

Проректор по развитию 
инфраструктуры 
Сергей ВОЛКОВ

Ректор МГТУ им. Г. И. Носова Михаил 
ЧУКИН и журналист газеты «МР»
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 Вести с ММК

Конкурс коллективов, лучше всех 
соблюдающих правила ОТиПБ, про-
веден впервые. Ни работники, ни ру-
ководители подразделений не знали, 
что участвуют в нем, пока не объяви-
ли победителей.

– Идея провести конкурс и награ-
дить победителей переходящим куб-
ком была одобрена генеральным ди-
ректором ПАО «ММК» Павлом ШИ-
ЛЯЕВЫМ, – рассказал директор по 
охране труда, промышленной без-
опасности и экологии комбината 
Григорий ЩУРОВ. – В этом году раз-
работали новую концепцию нулевого 
травматизма, подготовлена глобальная 
программа, реализация которой позво-
лит еще больше сократить количество 

несчастных случаев на производстве. 
По этой программе, если работники 
на местах выявят какие-либо случаи 
неправильного проведения работ, то 
последует не наказание, а поощрение.

– Информацию о проведении 
конкурса держали в секрете. Пред-
дверие Нового года – хороший по-
вод для подведения итогов, – отме-
тил начальник управления ОТиПБ 
ПАО «ММК» Алексей БЕЛЬТЮКОВ. 
– Тщательно мониторили, как в под-
разделениях соблюдают критерии ох-
раны труда. Конкурс простимулиро-
вал стремление металлургов к улуч-
шению безопасности труда.

Экспертную комиссию, которая 
оценивала достижения подразделе-

ний, возглавлял Павел Шиляев, а чле-
нами жюри стали представители ди-
рекции по охране труда и профиль-
ные руководители.

В итоге переходящий кубок за пер-

вое место вручен начальнику цеха 
подготовки аглошихты Вячеславу 
КАЛИНИНУ. Также в числе лучших па-
росиловой цех, возглавляемый Сер-
геем ШАБАНОВЫМ, и листопрокат-

ный цех №11, которым руководит Сер-
гей ПЕНЬКОВ.

Переходящий кубок будут ежегод-
но вручать самым ответственным кол-
лективам.

Вопросы безопасности находят-
ся на контроле руководства ПАО 
«ММК». В рамках Стратегии разви-
тия компании до 2025 года была за-
явлена инициатива «Нетерпимость 
к нарушениям безопасности труда». 
Не первый год реализуется проект 
«Безопасность 24/7». В целях пре-
дотвращения травм, аварий и эко-
логических инцидентов особое вни-
мание уделяют прогнозированию, 
определению источников опасно-
сти и профилактике. В числе при-
оритетов − необходимость посто-
янного улучшения условий труда, 
определение источников опасности 
и оценки рисков, сообщило управ-
ление информации и общественных 
связей ПАО «ММК».

«Абзаково» благоустраивается

Горнолыжный сезон в ООО «Аб-
заково» начинается уже в конце ок-
тября – начале ноября, а потому 
большинство сборных команд по 
горным лыжам и сноуборду именно 
здесь организуют свои учебно-тре-
нировочные сборы. С целью рацио-
нального использования горнолыж-
ных склонов, а также для безопасно-
го катания возникла необходимость 
в проведении собраний тренерско-
го состава. Было принято решение 
разделить инструкторскую службу и 
спортивный отдел. Для этого в зда-
нии АБК горнолыжного центра был 
произведен ремонт и оборудован 
спортивный офис, где проводятся 
ежедневные собрания тренеров по 
бронированию трасс, а также судей-
ские собрания во время проведе-
ния соревнований.

Отремонтирован и располо-

женный на территории 
горнолыжного центра 
сруб №6. Здесь орга-
низована инструктор-
ская служба, где можно 
не только заброниро-
вать услуги инструкто-
ра по горным лыжам и 
сноуборду, но и опла-
тить ски-пасс и взять 
напрокат оборудова-
ние. Расположен сруб 
№6 очень удобно – ря-
дом с девятой (учеб-
ной) трассой. К слову, 
от нее до здания АБК, 
вдоль проезжей части, проложе-
на новая пешеходная дорожка для 
безопасного передвижения лыжни-
ков, сноубордистов и отдыхающих.

Проведено благоустройство 
всей территории перед клетками 

в зоопарке. Здесь уложена тротуар-
ная плитка, произведены ремонты 
пешеходных мостиков, установлены 
две беседки для отдыха. В некото-
рых клетках забетонированы полы.

Большим спросом у гостей гор-
нолыжного центра пользуется ка-

фе «Блинная». До недавнего вре-
мени его единственным минусом 
была небольшая внутренняя пло-
щадь. Теперь здесь построена ве-
ранда под навесом, увеличилось ко-
личество посадочных мест, благоу-
строена прилегающая территория.

Для удобства отдыхающих и спортсменов 
на территории популярного горнолыжного 
курорта ПАО «ММК» «Абзаково» проведена 
реконструкция нескольких помещений, 
обновлены объекты досуга, проложена 
новая пешеходная дорожка 

Рекордный 
объём 
белой жести
По итогам 2020 года 
Магнитогорский 
металлургический 
комбинат отгрузил 
на российский рынок 
более 155 тысяч тонн 
белой жести, что 
стало максимальным 
показателем за последнее 
десятилетие

Емкость российского рынка бе-
лой жести, используемой для про-
изводства тары для пищевых про-
дуктов, в частности консервных ба-
нок, оценивается примерно в 300 
тысяч тонн в год. Более половины 
этого рынка приходится на долю ПАО 
«ММК». Достичь столь высоких пока-
зателей отгрузки ММК помогли сба-
лансированная ценовая политика и 
клиентоориентированность.

Больший объем отгрузки товар-
ной белой жести был в последний раз 
отмечен на ММК в 2010 году, когда 
на комбинате еще работал агрегат 
электролитического лужения ЛПЦ-3 
(АЭЛ 1). После его вывода из соста-
ва оборудования в 2011 году выпуск 
белой жести на мощностях АЭЛ 2 ни-
когда не превышал 150 тысяч тонн.

Для максимального удовлетво-
рения потребностей клиентов ПАО 
«ММК» модернизирует производство 
консервной жести. Первым суще-
ственным шагом на этом пути стала 
установка в 2012 году в линии элек-
тролитического лужения правиль-
но-растяжной машины производ-
ства итальянской компании Danieli. 
Главное предназначение агрегата – 
улучшение плоскостности на выхо-
де белой жести. Снижение негатив-
ного влияния одного из основных 
дефектов – неплоскостности – по-
зволило достичь новых качествен-
ных характеристик продукции. Кро-
ме того, на агрегате электролитиче-
ского лужения внедрены и другие 
новшества, направленные на повы-
шение качества белой жести: в част-
ности, для улучшения качества реза 
был модернизирован главный узел 
агрегата поперечной резки №2, где 
установили безредукторные ножни-
цы; агрегат подготовки полосы осна-
стили дисковыми ножницами и со-
временным дефектоскопом.

В канун Нового года Магнитогорск 
с рабочим визитом посетила упол-
номоченный по правам человека 
в Челябинской области Юлия СУ-
ДАРЕНКО. В рамках поездки состо-
ялась встреча омбудсмена с руковод-
ством ПАО «Магнитогорский метал-
лургический комбинат».

Главная тема обсуждения – эколо-
гия и меры, принимаемые комбинатом 
для снижения техногенной нагрузки 
на окружающую среду. Генеральный 
директор ПАО «ММК» Павел ШИ-
ЛЯЕВ рассказал омбудсмену о рабо-
те, проведенной комбинатом в этом 
направлении за последние десяти-
летия, и отметил, что планомерное 
снижение и предотвращение техно-
генного воздействия на окружающую 
среду – неотъемлемая часть страте-
гии развития ММК.

Павел Владимирович подробно 
описал ключевые этапы модерниза-
ции всего металлургического произ-

водственного цикла начиная с 1989 
года, от вывода из эксплуатации мар-
теновских печей до запуска в 2019 го-
ду пятой агломерационной фабрики. 
По словам генерального директора 
ПАО «ММК», основной акцент был 
сделан именно на те металлургиче-
ские агрегаты, которые наиболее су-
щественно влияют на экологию. И за 
эти годы были полностью выведены 
из работы мартеновские печи, кото-
рых когда-то на ММК было 35, три 
коксовые батареи, восемь шахтных 
печей по обжигу известняка, агло-
мерационную фабрику, две домен-
ные печи. И сегодня ММК выпускает 
тот же объем чугуна на восьми до-
менных печах вместо десяти. По ста-
тистике, с 1989 года валовые выбросы 
комбината сократились в 3,7 раза. С 

2015 экологические программы ком-
бината реализуются в рамках страте-
гической инициативы компании «Чи-
стый город», которая по времени да-
же опередила национальный проект 
«Чистый воздух», осуществляемый на 
федеральном уровне.

Далее Юлии Сударенко расска-
зали о целевой программе озеле-
нения Магнитогорска, реализуемой 
при поддержке ПАО «ММК», а также 
об усилиях комбината по восстанов-
лению биоразнообразия реки Урал 
и зарыблении магнитогорского во-
дохранилища.

Еще большие перспективы для 
улучшения экологической ситуации 
несет проект реконструкции коксо-
химического производства. 

– Мы построим новую коксовую ба-

тарею производительностью 2,5 мил-
лиона тонн кокса в год – это практиче-
ски половина нашего потребления. При 
этом мы выведем из работы пять старых 
батарей, что позволит нам снизить вы-
бросы бензапирена в 12 раз, формаль-
дегида в девять раз, и на 20 процентов 
уменьшить выбросы пыли. Стоимость 
строительства коксовой батареи оце-
нивается в 60 миллиардов рублей – это, 
по сути, наши инвестиции в экологию, 
– рассказал Павел Шиляев.

По словам омбудсмена, экологи-
ческая политика ММК ее впечатлила:

– С момента назначения на долж-
ность уполномоченного по правам че-
ловека в Челябинской области я впер-
вые посетила Магнитогорск, – отме-
тила Юлия Сударенко. – На встрече 
с генеральным директором увидела 
мощную экологическую программу 
ММК. В Магнитогорске была лет пять 
назад и отметила значительные улуч-
шения качества воздуха.

Безопасность – образ жизни
На Магнитогорском металлургическом комбинате 
подвели итоги конкурса и определили лучшие 
трудовые коллективы, которые продемонстрировали 
положительную динамику снижения травматизма

Улучшения – значительные
Региональный омбудсмен дала высокую оценку 
экологическим программам ММК
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ПФР

 Реклама и объявления

Профессиональный ремонт стираль-
ных, посудомоечных, швейных машин, 
холодильников, газовых, электрических 
плит, котлов, беговых дорожек. Т. 45-17-35.

УСЛУГИ

 сантехремонт.  Т. 8-908-587-99-29;
 прочистка канализации. Т. 28-01-05;

Место 
для вашей рекламы

16 января 2021 года преждевременно ушел 
из жизни 

Сергей Юрьевич ТВЕРСКОЙ
– первый замести-
тель генерально-
го директора АО 
« М А Г Н И Т О Г О Р -
СКИЙ ГИПРОМЕЗ» 
и генеральный ди-
ректор АО «МГрП». 
Талантливый и це-
леустремленный 
р у к о в о д и т е л ь , 
способный решать 
сложные и нестан-
дартные задачи, 
профессионал сво-
его дела. 

Всего 43 года. Болезнь забрала его быстро и 
внезапно. Добрый, открытый и справедливый 
человек с отличным чувством юмора и неравно-
душный к чужим проблемам. Его отличали глубо-
кая человечность, жизнелюбие и оптимизм. Сер-
гей Юрьевич навсегда останется в нашей памяти. 

Коллективы работников АО «МАГНИТОГОР-
СКИЙ ГИПРОМЕЗ» и АО «МГрП» глубоко скорбят 
по поводу безвременной кончины Сергея Юрье-
вича Тверского и выражают искренние соболез-
нования родным и близким.

СЧИТАТЬ 
НЕДЕЙСТВИТЕЛЬНЫМ
 диплом  №117416 0161689, выдан-

ный «МСМТ» в 2019 г. на имя В. В. Бондарь.

Глава города, председатель Собрания, депу-
таты и администрация Магнитогорска глубоко 
скорбят по поводу преждевременной смерти ге-
нерального директора АО «Магнитогорскграждан-
проект», первого заместителя генерального ди-
ректора предприятия «Магнитогорский Гипромез»

 Сергея Юрьевича ТВЕРСКОГО 
и выражают соболезнования его родным и близ-
ким.

Об индексации 
пенсий 
С 1 января 2021 года 
страховые пенсии 
неработающих пенсионеров 
проиндексируют 
на 6,3 процента

 В Челябинской области январская 
индексация касается 748,7 тысяч нера-
ботающих пенсионеров, в результате 
повышения средний размер пенсии 
составит 16863,20 рубля.

Также с 1 января увеличивается 
размер фиксированной выплаты и сто-
имость одного пенсионного коэффи-
циента, из которых складывается стра-
ховая пенсия, после индексации они 
составят 6044,48 рубля и 98,86 рубля 
соответственно.

В результате индексации прибавка 
у каждого пенсионера индивидуальна 
и зависит от размера получаемой пен-
сии. К примеру, если страховая пенсия 
неработающего гражданина за декабрь 
минувшего года составляла 14900 ру-
блей, после индексации она увели-
чивается на 938,7 рубля и составляет 
15838,7 рубля. 

Пенсии южноуральцев, которые 
завершат работу (уволятся) в течение 
2021 года, будут также увеличены на 
прошедшие ранее индексации.

Отметим, что страховые пенсии в 
январе повышаются в соответствии с 
введенным в 2019 году механизмом 
индексации сверх прожиточного ми-
нимума. Сначала доходы пенсионера, 
включающие пенсию и другие выпла-
ты, доводятся социальной доплатой 
до прожиточного минимума пенси-
онера в регионе, а затем к этой сум-
ме устанавливается прибавка по ито-
гам индексации.

Отделение Пенсион-
ного фонда  по Челябин-
ской области напоминает, 
что информация о стаже, 
местах работы, а также об 
уплаченных работодателя-
ми страховых взносах отра-
жается на индивидуальном 
лицевом счете граждани-
на в системе ПФР. Прове-
рить правильность и пол-
ноту учтенных сведений 
можно дистанционно че-
рез личный кабинет граж-
данина на официальном 
сайте ПФР или на портале 
госуслуг, запросив соответ-
ствующую выписку лицево-
го счета. 

В случае обнаружения 
несоответствий в указанных 
периодах работы, граждани-
ну необходимо обратиться в 
клиентскую службу управле-

ния ПФР (прием по предва-
рительной записи) и подать 
заявление о корректировке 
сведений и внесении уточ-
нений (дополнений) на ин-
дивидуальный лицевой счет.

Заявление будет рассмо-
трено управлением ПФР, ко-
торое при необходимости 
может провести дополни-
тельную проверку досто-
верности предоставлен-
ной информации (путем 
направления запросов ра-
ботодателям, в архивные ор-
ганы, в компетентные орга-
ны государств – участников 
международных договоров). 
По результатам проверки 
управление ПФР уточнит 
(дополнит) лицевой счет 
гражданина новыми дан-
ными.

Таким образом, лицевой 

счет может быть уточнен (до-
полнен):

– сведениями о страхо-
вом стаже и трудовой де-
ятельности за весь период 
работы гражданина;

– сведениями о зара-
ботке до даты регистрации 
гражданина в качестве за-
страхованного лица (за пе-
риод до 1 января 2002 года); 

– иными периодами, 
включаемыми в страховой 
стаж (уход родителя за ре-
бенком до полутора лет, 
уход трудоспособного граж-
данина за инвалидом пер-
вой группы, ребенком-ин-
валидом или лицом, достиг-
шим возраста 80 лет, период 
прохождения военной служ-
бы и др.). 

Обращаем внимание, 
что полнота сведений на 
индивидуальном лицевом 
счете гражданина в систе-
ме ПФР упрощает процеду-
ру назначения страховой 
пенсии. Таким образом, к 
моменту наступления пен-
сионного возраста ПФР 
располагает всей инфор-
мацией, необходимой для 
назначения пенсии. При 
этом в рамках заблаговре-
менной работы специали-
сты управлений ПФР всег-
да оказывают содействие 
южноуральцам в направ-
лении запросов в архивы, 
государственные и муни-
ципальные органы и ор-
ганизации.

Проверить правильность

Южноуральцы могут уточнить 
и дополнить недостающими сведениями 
индивидуальный лицевой счет 
в системе ПФР

Федеральная 
доплата 
На сегодняшний день более 93 
тысяч неработающих пенсионеров 
Челябинской области получают 
федеральную социальную доплату к 
пенсии (ФСД) 

Доплата устанавливается, если общая сумма ма-
териального обеспечения неработающего пенси-
онера не достигает величины прожиточного мини-
мума, установленного в регионе его проживания. 
В минувшем году прожиточный минимум южно-
уральских пенсионеров для расчета ФСД состав-
лял 9794 рубля.

Обращаем внимание, что для определения пра-
ва и размера социальной доплаты к пенсии учиты-
ваются суммы денежных выплат не только по ли-
нии Пенсионного фонда, но и меры поддержки по 
линии социальной защиты.

Напомним, что с 2019 года изменен порядок 
расчета ФСД до прожиточного минимума пенси-
онера. Ранее при ежегодной индексации страхо-
вых пенсий увеличивался размер самой пенсии и 
пропорционально уменьшался размер социальной 
доплаты до прожиточного минимума. Теперь но-
вый порядок позволяет сначала доводить общую 
сумму материального обеспечения пенсионера до 
прожиточного минимума пенсионера и сверх это-
го выплачивать сумму индексации пенсии.

Формально ФСД является бессрочной при со-
блюдении определенных условий. Напоминаем: 
право на федеральную доплату утрачивают пенси-
онеры, которые устроились на работу или занялись 
предпринимательской деятельностью. Также ФСД 
не положена студентам (получающим пенсию), от-
численным из учебного заведения либо перешед-
шим на заочную форму обучения, студентам, кото-
рые в период обучения устраиваются на работу.

Именно поэтому получатели федеральной со-
циальной доплаты обязаны безотлагательно ин-
формировать территориальное управление ПФР 
обо всех изменениях (факте работы и увольне-
нии, отчислении из учебного заведения и пере-
воде на заочное). 

Депутат ГД ФС РФ Виталий Бах-
метьев глубоко скорбит по поводу 
безвременной кончины генераль-
ного директора АО «Магнитогорск-
гражданпроект»

 Сергея ТВЕРСКОГО 
и выражает искренние соболезно-
вания семье, родным и близким 
покойного.

   Регистрация начинается с 9.00, при 
себе необходимо иметь членскую книж-
ку, документ удостоверяющий личность.

Садоводам, желающим ознакомиться 
с проектами документов и иными матери-
алами, планируемыми к рассмотрению, 
просьба обращаться в правление Това-
рищества. Также они будут размещены на 
сайте сады-Магнитогорск.рф  на странице 
СНТ «Металлург-2»  за 7 дней до проведе-
ния собрания.

     В связи с ограничениями на прове-
дение массовых мероприятий,  введенны-
ми распоряжением губернатора Челябин-
ской области №146-рп от 18.03.2020 г. «О 
введение режима повышенной готовно-
сти»,  количество мест в зале  ограничено 
для соблюдения социального дистанциро-
вания, и по этой причине первоначально 
допускаются уполномоченные представи-
тели. Садоводы, желающие  самостоятель-
но принять участие  в общем собрании с 
правом решающего голоса, вправе  в соот-
ветствие с ч. 2 ст. 188 ГК РФ   обратиться в 
правление с предоставлением личного за-
явления об отзыве своего голоса у предста-
вителя и самостоятельно принять участие 
в общем собрании.

   Отсутствие заявлений об отзывах и 
прекращение полномочий представителя 
свидетельствует о согласии на представле-
ние интересов садоводов ранее избранны-
ми  представителями.

Повестка собрания
1. Избрание и утверждение  председате-

ля,  секретаря  собрания и лиц, ответствен-
ных за подсчет голосов при голосовании.

2. Утверждение решения о заключении 
договора с лицензированной организаци-
ей, имеющей право оказывать охранные ус-
луги, и установление условий  и стоимости.

3. Принятие устава в новой редакции, 
соответствующей новому Закону о веде-
нии садоводства №217-ФЗ от 29.07.2017 г.

4. Отчет  о проделанной работе  в 2020 
году.

5. Отчет главного бухгалтера по факти-
ческому расходованию денежных средств 
в 2020 г. 

6.  Отчет ревизионной комиссии об 
исполнении приходно-расходной сметы 
и финансово-хозяйственной деятельно-
сти за 2020 г.

7. Планирование задач на 2021 г. Ут-
верждение приходно-расходной сметы,  
финансово-экономического обоснования 
членских взносов для членов Товарище-
ства и платежей для садоводов, не являю-
щихся членами Товарищества. 

8. Принятие и исключение членов Това-
рищества, утверждение реестра членов и 
списка о перераспределении  по неприва-
тизированным садовым участкам.

9. Доизбрание в члены правления.
10. Выборы председателя правления 

на новый срок.
11. Доизбрание членов ревизионной 

комиссии  на новый срок.  
12. Прения, выступления собственни-

ков участков  и иные вопросы. 
С  принятыми на собрании  решениями 

можно ознакомиться в правлении  Товари-
щества,  а также информация будет выве-
шена на информационном стенде.

6 февраля 2021 г. с 10.00 до 12.00 в  ДК им. С. Орджоникидзе по адресу:
г. Магнитогорск, ул. Набережная, 1 состоится очередное 

отчетно-перевыборное общее собрание  членов 
и правообладателей участков  СНТ  «Металлург-2».

Руководство и коллектив АО НПО 
«БелМаг» глубоко скорбят по пово-
ду скоропостижной смерти 

Сергея Юрьевича ТВЕРСКОГО 
и выражают искренние соболезно-
вания родным и близким.
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 Отдых

Она располагается недалеко, на терри-
тории Абзелиловского района Башкорто-
стана, в известном всей детворе «Горном 
ущелье». Чем удивил юных магнитогорцев 
Дед Мороз в прошедшие праздничные дни? 

Резиденция распахнула двери уже в се-
редине декабря и до 10 января встречала 
гостей, желающих испытать свои силы в 
сражении с Василисой. Под чарами, окол-
дованная, спрятала она и праздник, и Де-
душку, и даже Снегурочку. Непростой квест 

пришлось проходить юным поклонникам 
знаменитых трех богатырей. В этом году ре-
зиденция выбрала эти образы и атрибути-
ку. Конь Юлий с загадками в собственной 
библиотеке, бабушка Яга с непривычны-
ми для снега крикетными клюшками. Во-
дяной, которому следовало помочь со-
брать рассыпанные бусины. Богатырь, 
вручающий меч, зажигательные скачки 
на палках-скакалках. Огромные перчат-
ки для боксирования и метательные ро-

гатки, пользоваться которыми учил трех-
головый Горыныч. 

Заметно, что на организации и снаря-
жении не экономили. Пандемия добавила 
трат: рециркуляторы в крытых павильонах, 
санитайзеры. Конечно же, в такой безопас-
ности всем гостям удалось пройти препят-
ствия, расколдовать Василису, найти путь 
в дом к Дедушке, порадовать его своими 
стихами и песнями. Кроме того – полюбо-
ваться творческими работами, которые от-
правляли на конкурс воспитанники учеб-
ных заведений города. 

Добрая традиция: сначала завоюй пра-
во на отдых, а потом и празднуй. Победи-
тели могли воспользоваться и прилично-
го качества катком, и горкой комплекса, 
попробовать угощения в кафе комплекса. 
Приятно, что устроители продумали дета-
ли, учли особенности климата. Так, зоны 
квеста чередовались, шли то по открытым 
участкам улицы, то в крытых и частично 
отапливаемых помещениях, что позволяло 
в любой мороз радоваться общению и заба-
вам. Гибкая ценовая политика, скидки для 
членов профсоюзов, коллективных групп, 
наличие билетов с разными опциями де-
лает такой отдых доступным для всех, ве-
рящих в сказку. 

Ольга УСТЬЯНЦЕВА

Резиденция 
для всех
Главный герой новогоднего праздника 
живёт в Великом Устюге, бывает 
на Северном полюсе, а также посещает 
свою южноуральскую резиденцию 

Они растут и открывают для се-
бя этот мир. Почему птицы не па-
дают? Откуда берется вода для до-
ждя? Почему день сменяется но-
чью? Почему небо синее? Сотни 
вопросов подрастающих почему-
чек ждут ответов.

Как семена, которые вовремя 
не полили, погибают, так и инте-
рес ребенка к познанию природы 
будет угасать, если родители не 
отправятся вместе со своим лю-
бознательным малышом в увлека-
тельный мир тайн. Чтобы помочь 
ребенку узнать все обо всем, до-
статочно открыть книгу, в которой 
собраны сотни фактов.

Общение с книгой сближает де-
тей и родителей в совместном по-
иске ответов на вопросы. А вот и 
очередной вопрос от почемучки: 

«Может ли жираф облизать свои 
уши?» Поломали головы? Отвечаем: 
вполне! Язык жирафа вырастает до 
полуметра в длину. Значит, живот-
ное с легкостью может достать со-
ринку из собственного уха! Такой 
язык нужен жирафу, чтобы обры-
вать листья с деревьев. А вот еще 
задачки: почему облако не падает 
на землю? Почему кошка при паде-
нии всегда приземляется на лапы? 
Поверьте, уважаемые мамы и папы, 
вы и сами не заметите, как отложи-
те в сторону все дела и с изумлени-
ем откроете для себя много ново-
го, взяв в руки «Первую книгу ма-
ленького почемучки». 

Конечно, ритм современной 
жизни таков, что родителям не хва-
тает времени на поиски интерес-
ной книги. Да и сориентировать-

ся в многообразии «познавашек» 
– задача не из легких. Красочные, 
иллюстрированные книги, кото-
рые предлагают детские библиоте-
ки Магнитогорска, не оставят рав-
нодушным ни одного любознайку. 
Такие книги, уж поверьте, не запы-
лятся на полке, ведь ребенку захо-
чется перечитывать их снова и сно-
ва, чтобы поделиться своими ма-
ленькими открытиями с друзьями. 

Вскоре вы заметите, что ребе-
нок, подружившийся с книгой, на-
учился самостоятельно находить 
ответы на вопросы, рассуждать. С 
этими умениями любая задача бу-
дет ему по плечу!

Татьяна СЛАВУТА, 
методист «ЦДБС» 

Магнитогорска, 
Елена ВОЛКОВА, 

педагог-психолог 
МУ «Центр психолого-

педагогической, медицинской 
и социальной помощи»

 Круг чтения


О
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га
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О чём расскажут книги?
Дети – 
самые благодарные слушатели 
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АДМИНИСТРАЦИЯ ГОРОДА МАГНИТОГОРСКА
ЧЕЛЯБИНСКОЙ ОБЛАСТИ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

18.01.2021                                                                   № 347-П
О подготовке документации о внесении изменений в проект планировки территории запад-

ной и юго-западной части города Магнитогорска, утвержденный постановлением администра-
ции города от 29.06.2012 № 8505-П, и проекта межевания территории в границах улиц Благове-
щенская, Музейная, Знаменская, художника Соловьева, шоссе Западное

В целях обеспечения устойчивого развития территории города Магнитогорска, выделения эле-
ментов планировочной структуры, установления границ земельных участков, предназначенных для 
строительства и размещения линейных объектов, определения зон первоочередного инвестиционно-
го развития, в соответствии со статьями 45, 46 Градостроительного кодекса Российской Федерации, 
Федеральным законом «Об общих принципах организации местного самоуправления  в Российской 
Федерации», руководствуясь Правилами землепользования  и застройки города Магнитогорска, ут-
вержденными Решением Магнитогорского городского Собрания депутатов от 17 сентября 2008 го-
да  № 125, Уставом города Магнитогорска, с учетом заявления Вдовина Евгения Александровича от 
25.12.2020 № ГМУ-УАиГ-15/00394,

ПОСТАНОВЛЯЮ:
1. Вдовину Е. А. подготовить документацию о внесении изменений  в проект планировки территории 

западной и юго-западной части города Магнитогорска, утвержденный постановлением администра-
ции города  от 29.06.2012 № 8505-П, и проект межевания территории в границах улиц Благовещен-
ская, Музейная, Знаменская, художника Соловьева, шоссе Западное. Границы проектирования при-
нять согласно приложению  к настоящему постановлению.

2. Принять предложение Вдовина Е. А. о финансировании указанного проекта.
3. Управлению архитектуры и градостроительства администрации города (Астраханцев В. И.) осу-

ществить проверку градостроительной документации на соответствие требованиям, указанным в ча-
сти 10 статьи 45 Градостроительного кодекса Российской Федерации. 

4. Службе внешних связей и молодежной политики администрации города (Рязанова О. М.) в тече-
ние трех дней со дня принятия постановления:

1) опубликовать настоящее постановление и приложение в средствах массовой информации;
2) разместить настоящее постановление и приложение на официальном сайте администрации го-

рода в сети Интернет. 
5.Контроль исполнения настоящего постановления возложить на заместителя главы города Курсе-

вич М. В.
Глава города С. Н. БЕРДНИКОВ

АДМИНИСТРАЦИЯ ГОРОДА МАГНИТОГОРСКА
ЧЕЛЯБИНСКОЙ ОБЛАСТИ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

18.01.2021                                                              № 348-П
О сроках отселения физических и юридических лиц из многоквартирного дома № 13 по ули-

це Журавского, признанного аварийным и подлежащим сносу
В соответствии с Жилищным кодексом Российской Федерации, Положением о признании поме-

щения жилым помещением, жилого помещения непригодным для проживания и многоквартирного 
дома аварийным и подлежащим сносу или реконструкции, садового дома жилым домом и жило-
го дома садовым домом, утверждённым постановлением Правительства Российской Федерации 
от 28.01.2006 № 47, Решением Магнитогорского городского Собрания депутатов от 25 июня 2019 
года № 91 «Об утверждении Положения о переселении граждан из жилых помещений муници-
пального жилищного фонда, признанных непригодными для проживания, и аварийных многоквар-
тирных домов, подлежащих сносу или реконструкции», постановлением администрации города 
от 22.07.2020  № 7763-П «О межведомственной комиссии по оценке жилых помещений жилищ-
ного фонда Российской Федерации и многоквартирных домов, находящихся в федеральной соб-
ственности, расположенных в городе Магнитогорске, и муниципального жилищного фонда города 
Магнитогорска», на основании Заключения межведомственной комиссии об оценке соответствия 
помещения (многоквартирного дома) требованиям, установленным в Положении о признании по-
мещения жилым помещением, жилого помещения непригодным для проживания и многоквартир-
ного дома аварийным и подлежащим сносу или реконструкции, садового дома жилым домом и жи-
лого дома садовым домом, утвержденном постановлением Правительства Российской Федерации 
от 28.01.2006 № 47, постановления администрации города от 24.08.2017 № 9794-П «О признании 
многоквартирного дома № 13 по улице Журавского аварийным и подлежащим сносу», руковод-
ствуясь Уставом города Магнитогорска, 

ПОСТАНОВЛЯЮ:
1. Установить срок отселения физических и юридических лиц  из многоквартирного дома № 13 по 

улице Журавского, признанного аварийным и подлежащим сносу, до 31 декабря 2022 года.
2. Службе внешних связей и молодежной политики администрации города (Рязанова О. М.) опубли-

ковать настоящее постановление в средствах массовой информации и разместить на официальном 
сайте администрации города.

3. Контроль исполнения настоящего постановления возложить  на заместителя главы города Лит-
винова А. М.

Глава города С. Н. БЕРДНИКОВ

АДМИНИСТРАЦИЯ ГОРОДА МАГНИТОГОРСКА
ЧЕЛЯБИНСКОЙ ОБЛАСТИ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

18.01.2021                                                           № 350-П
Об установлении платы за услуги по организации праздничного мероприятия, оказываемые 

МБУ «Отдых» 
В соответствии с пунктом 4 части 1 статьи  17 Федерального закона «Об общих принципах орга-

низации местного самоуправления в Российской Федерации», подпунктом 1 пункта 4 Положения о 
тарифном регулировании  в городе Магнитогорске, утвержденного Решением Магнитогорского го-
родского Собрания депутатов от 26 февраля 2013 года № 36, на основании протокола комиссии по 
экономической политике и хозяйственному развитию Магнитогорского городского Собрания депута-
тов от 16.12.2020 № 4, руководствуясь Уставом города Магнитогорска, 

ПОСТАНОВЛЯЮ:
1. Установить плату за услуги по организации праздничного мероприятия, оказываемые МБУ «От-

дых» (приложение).
2. Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования. 
3. Службе внешних связей и молодежной политики администрации города (Рязанова О. М.) опубли-

ковать настоящее постановление в средствах массовой информации.
4. Контроль исполнения настоящего постановления возложить на заместителя главы города Мака-

рову А. Н.
Глава города С. Н. БЕРДНИКОВ

Приложение   
      к постановлению администрации города

                                    от 18.01.2021 № 350-П

Плата за услуги по организации праздничного мероприятия, 
оказываемые МБУ «Отдых» 

№ п/п Наименование филиала
Плата за 1 человека, 

рублей (с учетом НДС)
для взрослых для детей (до 14 лет)

1. Детский загородный комплекс «Абзаково» 2 500,00 1 500,00
2. Загородный комплекс отдыха «Карагайский» 2 500,00 1 500,00

АДМИНИСТРАЦИЯ ГОРОДА МАГНИТОГОРСКА
ЧЕЛЯБИНСКОЙ ОБЛАСТИ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

18.01.2021                                                               № 351-П
Об установлении платы за организацию отдыха детей в МБУ «Отдых» на базе детского заго-

родного комплекса «Абзаково», загородного комплекса отдыха «Карагайский» 
В соответствии с пунктом 4 части 1 статьи  17 Федерального закона «Об общих принципах орга-

низации местного самоуправления в Российской Федерации», подпунктом 1 пункта 4 Положения о 
тарифном регулировании  в городе Магнитогорске, утвержденного Решением Магнитогорского го-
родского Собрания депутатов от 26 февраля 2013 года № 36, на основании протокола комиссии по 
экономической политике и хозяйственному развитию Магнитогорского городского Собрания депута-
тов от 16.12.2020 №4, руководствуясь Уставом города Магнитогорска, 

ПОСТАНОВЛЯЮ:
1. Установить плату за организацию отдыха детей в МБУ «Отдых»  на базе детского загородного 

комплекса «Абзаково» в период с января по май 2021 года и с сентября по декабрь 2021 года (прило-
жение № 1).

2. Установить плату за организацию отдыха детей в МБУ «Отдых»  в 2021 году на базе загородного 
комплекса отдыха «Карагайский» (проведение учебных сборов по обучению начальным знаниям в об-
ласти подготовки по основам военной службы) (приложение № 2).

3. Установить плату за организацию отдыха детей в МБУ «Отдых»  в период летней оздоровитель-
ной компании 2021 года в филиалах  МБУ «Отдых» (приложение № 3).

4. Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования. 
5. Службе внешних связей и молодежной политики администрации города (Рязанова О. М.) опубли-

ковать настоящее постановление в средствах массовой информации.
6. Контроль исполнения настоящего постановления возложить на заместителя главы города Мака-

рову А. Н.
Глава города С. Н. БЕРДНИКОВ

                                        Приложение  №1
      к постановлению администрации города

                                    от 18.01.2021 № 351-П
                              

Плата за организацию отдыха детей в МБУ «Отдых» 
на базе детского загородного комплекса «Абзаково» 

в период с января по май 2021 года и с сентября по декабрь 2021 года

№ п/п
 
Наименование филиала

Плата за 1 ребенка, рублей за 1 день 
(НДС не предусмотрен)
полная плата в том числе родитель-

ская плата
 1.  Детский загородный комплекс «Абзаково»  1 400,00  375,00

 Приложение  № 2
      к постановлению администрации города

                                    от 18.01.2021 № 351-П 

Плата за организацию отдыха детей в МБУ «Отдых» 
на базе загородного комплекса отдыха «Карагайский» в 2021 году (проведение учебных сборов по 

обучению начальным знаниям в области обороны и подготовки по основам военной службы)

 № п/п Наименование филиала Плата за 1 ребенка, рублей за 1 день 
(НДС не предусмотрен)

1. Загородный комплекс отдыха  «Карагайский» (без учета доставки 
детей)

 1 180,00 

                                     Приложение  № 3
      к постановлению администрации города

                                            от 18.01.2021 № 351-П

Плата за организацию отдыха детей в МБУ «Отдых» 
в период летней оздоровительной кампании 2021 года  в структурных подразделениях МБУ 

«Отдых»  

№ п/п Наименование филиала

Плата за 1 ребенка, рублей за день (НДС не предусмотрен)

Полная плата 

в том числе за счет родительских средств

при условии софинан-
сирования из средств 
областного бюджета 
на организацию от-
дыха детей в период 
летней оздоровитель-
ной кампании  

 при условии отсут-
ствия софинансиро-
вания из средств об-
ластного бюджета на 
организацию отдыха 
детей в период летней 
оздоровительной кам-
пании 

1. Детский загородный комплекс «Абза-
ково» 
(корпус 1,2,3,4)

 
1 410,00

 
490,00

 
560,00

2. Загородный комплекс отдыха «Карагай-
ский» 
(корпус «Лепесток» 1,2,3,4)

1 245,00 490,00 560,00

Загородный комплекс отдыха «Карагай-
ский»  
(корпус 1-9, корпус «Гайка»)             

1 200,00 460,00 530,00

Оповещение
о начале общественных обсуждений по проекту

«Проект планировки территории города Магнитогорска в районе проспекта Ленина, улиц Сталева-
ров, Вознесенская».

С "19" января 2021 года по "20" февраля 2021 года организатором общественных обсуждений – Ко-
миссией по проведению общественных обсуждений по проекту Генерального плана города Магни-
тогорска, по проекту планировки территории, проекту межевания территории города Магнитогорска 
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(далее-комиссия) проводятся общественные обсуждения по проекту «Проект планировки территории 
города Магнитогорска в районе проспекта Ленина, улиц Сталеваров, Вознесенская»

Перечень информационных материалов к вышеуказанному проекту:
1) демонстрационный материал, содержащий основную часть, подлежащую утверждению.
Проект, подлежащий рассмотрению на общественных обсуждениях, и информационные материалы 

к нему согласно вышеуказанному перечню будут размещены с "26" января 2020 года по "15" февраля 
2021 года на официальном сайте администрации города https://www.magnitogorsk.ru.

Экспозиция или экспозиции проекта, подлежащего рассмотрению на общественных обсуждениях, 
будут открыты с "26" января 2020 года по "15" февраля 2021 года в холле управления архитектуры и 
градостроительства администрации города (просп. Ленина, 72, 2 этаж) и в администрации Орджони-
кидзевского района (ул. Маяковского,19/3).

Посещение указанной экспозиции или экспозиций проекта, подлежащего рассмотрению на обще-
ственных обсуждениях, возможно в следующие дни и часы: с "26" января 2020 года по "15" февраля 
2021 года с 09.00 до 17.00.

Участники общественных обсуждений, являющиеся правообладателями соответствующих земель-
ных участков и (или) расположенных на них объектов капитального строительства и (или) помещений, 
являющихся частью указанных объектов капитального строительства, также представляют сведения 
соответственно о таких земельных участках, объектах капитального строительства, помещениях, яв-
ляющихся частью указанных объектов капитального строительства, из Единого государственного ре-
естра недвижимости и иные документы, устанавливающие или удостоверяющие их права на такие зе-
мельные участки, объекты капитального строительства, помещения, являющиеся частью указанных 
объектов капитального строительства.

Сбор и обобщение предложений и замечаний участников общественных обсуждений осуществля-
ется с "26" января 2020 года по "15" февраля 2021 года.

Участники общественных обсуждений вправе вносить предложения и замечания, касающиеся про-
екта, подлежащего рассмотрению на общественных обсуждениях:

1) посредством официального сайта;
2) в письменной форме в адрес комиссии по проведению общественных обсуждений по проекту 

Генерального плана города Магнитогорска, по проекту планировки территории, проекту межевания 
территории города Магнитогорска;

3) посредством записи в книге (журнале) учета посетителей экспозиции проекта, подлежащего рас-
смотрению на общественных обсуждениях.

Для внесения предложений и замечаний, касающихся проекта, подлежащего рассмотрению на об-
щественных обсуждениях, в соответствии с частью 12 статьи  5.1 Градостроительного кодекса Рос-
сийской Федерации участники общественных  обсуждений в целях идентификации представляют 
сведения о себе (фамилию, имя, отчество (при  наличии), дату рождения, адрес места жительства 
(регистрации) - для физических лиц; наименование, основной государственный регистрационный но-
мер, место нахождения и  адрес - для юридических лиц) с приложением  документов, подтверждаю-
щих  такие сведения.

Участники общественных обсуждений, являющиеся правообладателями соответствующих земель-
ных участков и (или) расположенных на них объектов капитального строительства и (или) помещений, 
являющихся частью указанных объектов  капитального строительства, также представляют сведения 
соответственно  о  таких земельных участках, объектах капитального строительства, помещениях, 
являющихся частью  указанных объектов капитального строительства, из Единого государственного 
реестра недвижимости и иные документы, устанавливающие или  удостоверяющие их права на такие 
земельные участки, объекты капитального строительства, помещения, являющиеся частью указан-
ных объектов капитального строительства.

Не требуется представление указанных в абзацах первом и втором настоящего пункта документов, 
подтверждающих сведения об участниках общественных обсуждений (фамилию, имя, отчество (при 
наличии), дату рождения, адрес места жительства  (регистрации) - для физических  лиц; наименова-
ние, основной государственный  регистрационный номер, место нахождения и адрес - для юридиче-
ских лиц), если данными лицами вносятся предложения и замечания, касающиеся проекта, подлежа-
щего рассмотрению  на общественных обсуждениях, посредством официального сайта (при условии, 
что  эти сведения содержатся на официальном сайте). При этом для подтверждения сведений, указан-
ных в абзаце первом и втором настоящего пункта, может использоваться единая система идентифи-
кации и аутентификации.

В случае выявления факта представления участником общественных обсуждений недостоверных 
сведений его предложения и замечания не рассматриваются.

Обработка персональных данных участников общественных обсуждений осуществляется с учетом 
требований, установленных Федеральным законом "О персональных данных".

Председатель комиссии М. В. КУРСЕВИЧ

В России ускорят регистрацию прав на недвижимость и запустят 
онлайн-сервис для получения сведений из ЕГРН

Это стало возможным благодаря внедрению ФГИС ЕГРН по всей стране 
Оказание госуслуг в сфере оборота недвижимости упростят, время оформления соб-

ственности, проведение кадастрового учета и другие услуги начнут оказывать быстрее. 
Кроме того, по всей стране заработает сервис, позволяющий в режиме онлайн получать 
сведения из ЕГРН для сделок с недвижимостью. Это стало возможным благодаря внедре-
нию новой информационной системы учета недвижимости – ФГИС ЕГРН во всех субъектах 
страны. Об этом заявила заместитель Председателя Правительства Виктория Абрамченко.

Она подчеркнула, что в октябре этого года успешно завершился важнейший для стра-
ны цифровой проект в сфере недвижимости. Новая система уникальна. Это полностью от-
ечественная разработка, не зависящая ни от каких санкций. Переход на эту систему про-
изошел без остановки процедур регистрации и учета: «Мы плавно переносили сведения из 
двух реестров в единую базу данных. Мы ни на один день не остановили рынок недвижимо-
сти. Каждый день регистрировали сотни тысяч сделок и выдавали сведения о недвижимо-
сти, одновременно внедряя новую большую систему. Это высший пилотаж. Как дозаправка 
в воздухе».

Все 85 субъектов страны перешли на работу в Федеральной государственной информа-
ционной системе ведения Единого государственного реестра недвижимости (ФГИС ЕГРН), 
объединившей данные государственного кадастра недвижимости (ГКН) и Единого государ-
ственного реестра прав (ЕГРП). «Мы завершили трехлетнюю работу по созданию уникаль-
ной отечественной цифровой системы. Это сложный инженерный процесс, который связан 
с миграцией данных из старой системы в новую, с настройкой работы с МФЦ, обучением 
людей использованию новых интерфейсов. Переход всей страны на такую глобальную базу 
как ФГИС ЕГРН – это, безусловно, новая веха в истории оборота недвижимости в России», 
– заявила вице-премьер Виктория Абрамченко, подчеркнув, что российская практика экс-
плуатации подобных систем в масштабах всей страны – отсутствует, и в мире не существу-
ет ее аналогов. Всего ФГИС ЕГРН – это более 10 петабайт данных о недвижимости. Для 
сравнения – размер результатов экспериментов, проводимых в течение года на большом 
адронном коллайдере, достигает 4 петабайт.

Вице-премьер отметила, что старые портальные сервисы и системы, созданные в 2011-
12 годах, не отвечали цифровым требованиям современности и не обеспечивали необхо-
димый уровень качества оказания услуг. ФГИС ЕГРН пришла на смену 340 разрозненным 
информационным системам. 

«Это, в свою очередь, порождало дублирование сведений, отсутствие единства учетно-
регистрационных процессов и, как следствие, оперативной и достоверной информации о 
проведении регистрационных действий, выдачи сведений об объектах недвижимости, не 
говоря уже о сложностях контроля за соблюдением законодательства в сфере недвижимо-
сти, непрозрачности и высоких коррупционных рисках», – отметила Виктория Абрамченко.

Как сообщила вице-премьер, благодаря внедрению новых информационных техноло-
гий в сферу недвижимости, повысится качество и достоверность сведений в ЕГРН, упро-
стятся процедуры получения услуг.

«Регистрация права собственности, договоров ипотеки, постановка на кадастровый 
учет и еще десятки процедур в этой сфере будут проводиться проще и быстрее. Система 
уже обрабатывает около 7 запросов в секунду в режиме 24 на 7, работая без выходных и 
праздников. Сегодня во ФГИС ЕГРН ежедневно поступает около 100 тысяч обращений на 
государственную регистрацию прав и кадастровый учет, а также более 500 тысяч запросов 
на предоставление сведений из ЕГРН. Это беспрецедентные объемы обработки данных», – 
сообщила Виктория Абрамченко. 

Зампред Правительства пояснила, что благодаря объединению с 2017 года всех инфор-
мационных ресурсов в единую систему, консолидации в ней всех данных об объектах и 
правах на них стало возможно зарегистрировать права на недвижимость и поставить ее на 
кадастровый учет одновременно. Такая единая процедура избавит заявителей от лишних 
действий, что, естественно, сократит время на оформление недвижимости.

Ранее для проведения регистрации и получения документов, например, на свой жилой 
дом должен был пройти процедуру подготовки комплекта документов, подачи заявления, 
10 дней ожидания по каждой из процедур и получения документов дважды. В целом, в 
упрощенном виде это составляло 8 шагов и больше месяца ожидания результата. «Теперь 
процесс регистрации сократился в два раза – до четырех шагов и нормативных 10 рабочих 
дней. На практике – сроки оказания государственных услуг благодаря системе сокращены 
до 3 рабочих дней и даже меньше в отдельных случаях. Крымский мост, например, мы за-
регистрировали за сутки», – сообщила Виктория Абрамченко.

В числе прочих изменений – получение госуслуг в сфере недвижимости не будет за-
висеть от реального местоположения объекта недвижимости. К примеру, житель Санкт-
Петербурга сможет оформить права на квартиру, расположенную в Ялте, не выезжая для 
этого за пределы своего региона. Важно, что и Крымский полуостров  теперь работает в 
единой информационной системе.

Кроме того, внедрение ФГИС ЕГРН позволит запустить по всей стране сервис по вы-
даче выписок из ЕГРН. Сегодня в соответствии с законодательством получение выписки о 
правах занимает 3 дня, а при переходе на новую систему оно будет занимать от 30 секунд 
до нескольких минут. Это позволит пользователям оперативно получить информацию о ха-
рактеристиках объектов недвижимости, проверить собственников или уточнить наличие 
обременений перед сделкой с недвижимостью. До внедрения ФГИС ЕГРН сервис работал 
в пилотных регионах. Чтобы воспользоваться сервисом пользователю нужно будет автори-
зоваться через Единую систему идентификации и аутентификации. Искать объекты можно 
по адресу или кадастровому номеру.   

Как заявила заместитель Председателя Правительства Виктория Абрамченко, гражда-
не могут спать спокойно и быть уверенными, что сведения об их недвижимости под на-
дежной защитой. Их сохранность во ФГИС ЕГРН обеспечивается в соответствии со всеми 
современными требованиями информационной безопасности. А для обеспечения отказо-
устойчивости специально были созданы распределенные центры обработки данных, обе-
спечивающие надежную и стабильную работу системы.

Пресс-служба Кадастровой палаты по Челябинской области

Переход на платежную систему «Мир» для получения выплат по 
линии ПФР продлен до 1 июля 2021 года

Переход на карты платежной системы «Мир» для получения пенсий и других социаль-
ных выплат по линии Пенсионного фонда продлен Центробанком на полгода — до 1 июля 
2021 года. До этой даты получателям выплат, использующим карты иных платежных си-
стем, следует заменить их на «Мир».

Требование касается только граждан, получающих пенсии, ежемесячные выплаты из 
средств материнского капитала и иные социальные выплаты по линии ПФР на счета бан-
ковских карт других платежных систем (MasterCard, Visa и др.). 

В случае изменения реквизитов расчетного счета, необходимо сообщить актуальные 
банковские данные в управление ПФР по месту получения выплат.

Подать заявление можно в электронном виде через Личный кабинет гражданина на сайте 
ПФР. Для этого в разделе «Пенсии» необходимо выбрать пункт «О доставке пенсии», указать в 
нем способ доставки «Через кредитную организацию», а затем ввести данные нового расчет-
ного счета и отправить заявление в управление ПФР по месту получения пенсия.

Также заявление о смене реквизитов можно подать через МФЦ,  клиентскую службу 
управления ПФР (прием граждан только по предварительной записи), либо направить по 
почте. Бланк заявления размещен на сайте ПФР (раздел «Пенсионерам» - «Выплата и до-
ставка пенсий»).

Новое правило не распространяется на тех граждан, кому выплаты зачисляются на счет 
по вкладу (сберкнижку), номинальный счет или доставляются почтой, а также на получате-
лей российской пенсий, постоянно проживающих за пределами РФ. Для этих граждан ниче-
го не изменится, выплаты будут доставляться в том же порядке, что и раньше.

Получателям ежемесячной денежной выплаты из средств материнского (семейного) ка-
питала при переходе на карту «Мир» необходимо подать заявление в свободной форме с 
указанием нового расчетного счета. Сделать это можно в клиентской службе Пенсионного 
фонда или отправить такое заявление почтой в ближайшее управление ПФР.  

Пресс-служба Отделения ПФР по Челябинской области
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